

## 第2回家族への短い手紙 最優秀受賞作品紹介

長井瑠香さん・理江さん親子



長井さん親子

ありがとう。

青生野5年 長井 瑠香

お母さん、いつもわがままを少しだけ許してくれてありがとう。家中の中をそудじしたり、おふろをあらつてくれてありがとう。おいしいごはんを作ってくれてありがとう。

かわいい洋服を買ってくれてありがとう。

そして、わたしをうんでくれてありがとうございます。

りがとう。かわいい洋服を買ってくれてありがとうございます。

いつも見ているよ

母親 長井 理江

瑠香を見ていて感心するのは、

とつともがんばりやさんの所。負けず嫌いで、すぐ悔し涙を流して。目標に向かってがんばって、

納得のいく結果が出ないと泣きながらお母さんに話してくれる。そんな姿にいつも感動して、涙が出てきます。でも、あまり無理はしないでね。お母さんは、いつも瑠香を応援しだけであります。

お母さんは、いつも瑠香を応援しだけであります。

うなづいてね。ママからのお願いです。妹の世梨奈ともう少し仲良くなっています。

うなづいてね。ママからのお願いです。妹の世梨奈ともう少し仲良くなっています。

村青少年健全育成推進協議会（会長・奥貫洋村教育長）と鮫川村小中学校校長会主催の「第2回家族への短い手紙」の審査会は10月9日に村公民館で開かれました。

家族への短い手紙は、家族に伝えたい思いを短い手紙で表現したもので、村内の小・中学生から287点の作品が応募。厳正な審査の結果、8作品（親子4組）が最優秀賞に選ばれました。表彰は、11月3日に行われた第14回村少年主張大会の席上で行われ、奥貫会長から受賞者に賞状が手渡されました。最優秀に選ばれた作品を紹介します。

鈴木龍聖くん・知美さん親子



鈴木さん親子

おかあさんへ

鯫川小3年 鈴木 龍聖

おなかの中に赤ちゃんがいてたはてつだうね。だから、元気なあかちゃんをうんでね。

毎日 たくさん ありがとうございます

鯫川小6年 阿久津 翠季

「行つてきます」と言うと

「行つてらっしゃい」とあたたかく送ってくれる

私の家族

「ただいま」と言うと

「おかえり」と笑顔でむかえてくれる

かく送ってくれる

私の家族

「ただいま」と言うと

